

創業50周年記念

— 50年の足跡 —



1990年頃の製造現場



マイクロ株式会社では
SDGs目標5(ジェンダー平等の実現)の
取り組みを推進しています。



ケアセンターまごころ西宇治



特別養護老人ホーム
まごころ園

マイクロ株式会社

2022年10月 作成



マイクロ株式会社 取締役会長
(社会福祉法人マイクロ福祉会 理事長)

伊藤 弘子

この度マイクロ株式会社は創業50周年を迎えました。ひとえに、皆様方のおかげと心よりお礼申し上げます。「光陰矢の如し」様々なことがありましたが、月日が過ぎるのは本当に早かったと感じています。

製造業より創業し、京都市右京区の自宅にてスタート。電子部品の検査業務を経て、その間宇治市へ移転し、成長を続けてまいりました。約20年前より介護事業にも参入し、宇治市、城陽市、奈良市で6施設15事業を開設させていただいています。また、2017年に事業継承を行い、代表取締役社長に伊藤真也が就任し、私は取締役会長として5年が経過いたしました。新社長になり新企画を出し、社員一同がそれに参画し、新しい風が吹き、一つひとつの目標に向かって、チャレンジしている様子を嬉しく思います。

様々な社会情勢の変化の中、普遍的な企業価値を求めて、社会の役に立つ会社であり続けるよう、今後も出来得ることをしっかりと足取りで歩んでいけるように精進を重ねたいと思います。最後に、皆様への感謝と共に、今後ともご指導ご鞭撻の程をよろしくお願い申し上げます。



マイクロ株式会社 代表取締役社長
(社会福祉法人マイクロ福祉会 副理事長)

伊藤 真也

1996年に入社し、26年が過ぎました。マイクロ株式会社の創業年より約半分の期間を共に過ごしています。今までを思い起こしてみると、色々な事がありました。様々な経験や発見があり、悔しい思いをしたことや、達成感にあふれた時間も過ごさせていただいています。会社と共に歩む、会社に帰属するということは、自分が組織にお世話になっているという気持ちが大切であると思います。ですから、会社の繁栄を願い、自己実現を目指し会社、そして社会と共に生活していく。そうやって、同じ志で共に歩む仲間が増えれば、組織としてのパワー、この上ない自信と喜びとなります。

人は誰でも、かけがえのない特質を持っています。知恵のある人は知恵で、力のある人は力で、やさしい心の人はそのやさしさで、自らの特性を活かし、他のために尽くしたい。社会の役に立つ集団で、今後もあり得るように、自己を磨き、会社を磨いていきたいと考えています。

経営理念

- ・限りなき挑戦をおこない、地域貢献度の高い企業を目指す
- ・私たちは仕事を通して、夢と希望と幸せを追求します

沿革

- 1972年(昭和47年) 伊藤弘子が個人事業として製造業を創業
1986年(昭和61年) 法人設立(有限会社伊藤製作所)
1996年(平成8年) 組織変更(有限会社から株式会社へ)
バナソニック株式会社 デバイス社(旧松下電子部品株式会社)から品質自主保証認定
1998年(平成10年) 社屋移転(本社ビル)
社名変更(株式会社伊藤製作所からマイクロテ스트株式会社へ)
2003年(平成15年) 介護事業を開始
グループホームまごころ城陽を開所
2004年(平成16年) ケアセンターそれいゆ学園前を開所
2005年(平成17年) 本社ビル工場内にクリーンルームを新設
デイサービスまごころ宇治開所
2007年(平成19年) ケアセンターまごころ大久保開所
2008年(平成20年) グループホーム・小規模多機能ホームまごころ大久保を開所
2010年(平成22年) 小規模多機能ホームまごころ城陽を開所
(ケアセンターまごころ城陽として拠点を整備、地域交流スペースを新設)
ケアセンターまごころ西宇治開所
2012年(平成24年) 社会福祉法人マイクロ福祉会の法人格取得
2013年(平成25年) 社名変更(マイクロテスト株式会社からマイクロ株式会社へ)
まごころ給食センターを新設

法人事務局(=経営管理室)は、
適正な法人運営を行う要として、働く人に優しく、社会に貢献できる法人を目指してまいります。



法人事務局 内藤 真



法人事務局 内藤 真

創業当初から、女性が働きやすい職場と聞き、実際も子育て中の方も多く、子供の行事など時間の融通がさく事で、休暇も取りやすい職場環境です。今後もこれらを心がけていきます。

製造部 課長 藤田 香織



ご利用者様が自分らしく暮らせる空間。日常にあふれる自然な風景。特別な場所ではなく、平凡だけど楽しみも苦しみも寄り添える暖かい場所であり続けたいと思っています。

介護事業部 課長 大橋 一彦
京都 まごころ



介護事業部 課長 大橋 一彦

私自身、認知症介護一筋の人生で、会社が介護事業を始めた頃からお世話になり、認知症介護の奥深さ、やりがいを感じる素晴らしい仕事に出会い、人としても成長させていただけたのではと思っています。介護を通して出会えた全ての方々に感謝し、この素晴らしい仕事で貢献ていきたいと思っています。

奈良 まごころ
介護事業部 課長 土川嘉代

